6 Rund um Dobersberg



şdalena Neuwirth, Julia und Sandra Fröhlich, Hanna Böhm, Eva Gerersdorfer, Pia Maria Pfeiffer, Lena Flicker, So-Deimel, Matthias Neuditschko, Stephan Schandl, Konrad Deimel, Lukas Zauner, Christine Roman, Rebecca dl sowie die Lehrerinnen Sarah Leisch und Birgit Karoh beim Klassenabend. Foto: Privat

Bunter Reigen der Musikschüler

DOBERSBERG | Die hohen Töne kamen von den Querflöten, die tiefen von Posaune und Tenorhorn und dazwischen füllten die Klaviere die Register auf.

Die Schüler der Klassen von Birgit Karoh, Sarah Leisch und Dominik Bauer boten am 27. Juni in der Musikschule Dobersberg ihre erarbeiten Stücke den Eltern und Angehörigen dar. Filmmusik, barocke Tanzmusik und Klassisches ergaben einen bunten Reigen, der den Kindern und Jugendlichen beim Musizieren sichtlich Spaß machte.